



Société de crédit me contacte 8 ans plus tard

Par **Fagadaba**, le **28/11/2011** à **14:12**

Bonjour,

J'ai fait des crédits s'élevant à plus de 10000€ en 2003. J'ai été contacté pour la première fois très récemment par 2 courriers, puis par téléphone. Ils m'ont posé des questions sur ma situation financière (je reçois des assidiques), mes possessions, assurances, etc. et quand est-ce que je peux leur envoyer de l'argent.

Est-ce que j'ai quelque chose à craindre?

Merci de m'avoir écouté!